

21 avril Journée Mondiale du cirque

Elle est célébrée chaque 3ème samedi d'avril depuis 2009 et est déjà relayée dans au moins 36 pays. En 2018, nous célébrons la 9ème journée mondiale du cirque ou, selon son nom américain, "World Circus day". C'est la très sérieuse et très officielle "fédération mondiale du cirque" qui en est à l'origine.

Soutenons les métiers des cirques traditionnels

En France, le monde du cirque traditionnel a souhaité se saisir de l'occasion de cette journée pour promouvoir son métier et plus particulièrement les numéros faisant intervenir des animaux. Ils luttent en cela contre une tendance récente qui voudrait éradiquer les animaux des cirques. Imaginez un peu un cirque sans chevaux, sans otaries et sans lions... autant rester à la maison !

Un site à visiter : www.circusfederation.org